

**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **19 September 2024** von Klubobmann  
Mag. Alexis Pascuttini

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 19. September 2024

Betreff: Hütte statt Überdachung bei der Endhaltestelle Mariatrost  
**Antrag**

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Der wöchentliche Bauernmarkt bei der Endhaltestelle Mariatrost ist ein sehr beliebter und belebter Markt. Es werden regionale Köstlichkeiten von Obst, Gemüse, Eiern bis hin zu frischem Fleisch, Fisch und vielen anderen Spezialitäten wie Marmelade usw. angeboten. Dies wertet den Bezirk nicht nur enorm auf, sondern trägt auch zu einer gesunden Ernährung der Mariatroster bei.

Um den Marktbesuchern zukünftig eine ordentliche Infrastruktur bieten zu können, wäre eine fixe absperrbare Hütte vor Ort zweckmäßig. So wäre es möglich diverse Utensilien wie Putzmittel, Gerätschaften oder auch Tische zu lagern. Aktuell ist dort nur eine Überdachung, wo das nicht möglich ist.

Außerdem wären diese Maßnahmen gleichzeitig eine elegante Lösung, dass sich der vor Ort ansässige bekannte Obdachlose einen neuen Schlafplatz sucht oder sogar eine Ersatzschlafstelle in Anspruch nimmt, da sich dieser ohne Überdachung wahrscheinlich nicht mehr dort aufhalten würde.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

**Antrag**  
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann die Aufstellung einer Hütte anstatt der bestehenden Überdachung möglich wäre. Die bestehenden Fahrradständer sollen jedenfalls erhalten bleiben.